

ANDENNE

# PromAndenne souffle ses 25 bougies

## Active sur le terrain depuis 1993,

promAndenne a pour mission de soutenir l'activité économique à Andenne.

L'équipe de promAndenne collabore au quotidien avec un réseau de partenaires spécialisés pour offrir, aux entreprises locales, des solutions concrètes et adaptées à leurs besoins. Quelle que soit la problématique, promAndenne est un interlocuteur privilégié à l'écoute de tous les projets.

### Coup d'œil dans le rétro

Après une période économique dense, Andenne connaît, dès 1974, une profonde restructuration de son économie. C'est l'époque de la fermeture de ses fleurons particulièrement liés aux secteurs sidérurgiques et verriers. De 1974 à 1993, 1 695 emplois passent à la trappe. Soucieux de cette situation, les acteurs politiques et économiques locaux se mobilisent et créent l'ASBL promAndenne afin de faciliter le déploiement des PME et de travailler à la réhabilitation des friches industrielles en cœur de la cité. Cette synergie se renforcera au fil des



**Les équipes réunies pour le challenge Fort Andenne.**

FDA - 00404196755

piliers industriels à savoir l'extraction, l'agroalimentaire, le métal et la construction.

### les clés du succès

Pour fêter ses 25 ans d'existence, promAndenne a choisi cadre exceptionnel de la ferme du Chant d'Oiseaux. Et c'est tout un symbole. Jadis en ruine, ce château-ferme a été reconstruit. Grâce au dynamisme des propriétaires, le site a acquis une renommée bien au-delà des frontières andennaises par la qualité des activités et des

produits proposés. Michel Boulin, président de l'ASBL promAndenne, a procédé à l'accueil de l'assemblée accompagné de ses deux fidèles collaboratrices, Geneviève Danthinne, chargée de projets, et Mélanie Notte, chargée de communication. Léchévine Françoise Léonard a congratulé Michel Boulin pour cet anniversaire tout en soulignant que le président de promAndenne assume sa tâche bénévolement.

Mais l'heure n'était pas aux discours. Pour fêter dignement cet anniversaire, promAndenne a reçu 120 personnes issues d'une vingtaine d'entreprises ou institutions, dont nonante ont participé, par équipes, à un challenge interentreprises inspiré de Fort Boyard, et intitulé Fort Andenne. Un symbole également puisque promAndenne fournit des clés pour ouvrir certaines portes, prône l'esprit d'équipe et une collaboration entre les entreprises.

Un repas campagnard a clos cette fête. ■

Ph.B.